

# Ecopetrol suspende temporalmente el pozo Komodo-1 por falta de licencia ambiental

Por REGIÓN CARIBE — Publicado en Oct 30, 2024

REGIÓN CARIBE



Compartir     

La petrolera estatal **Ecopetrol** anunció la suspensión temporal de la perforación del pozo **Komodo-1**, ubicado en el mar Caribe, ante la falta de claridad respecto a la licencia ambiental del proyecto, que era crucial para su avance.

Esta decisión afecta no solo los planes de exploración, sino también los compromisos adquiridos con terceros, por lo que la empresa indicó que se están evaluando las consecuencias financieras de esta suspensión, comprometiéndose a mitigar los impactos que la medida pueda ocasionar.

## EXPECTATIVAS DE LA MINISTRA DE AMBIENTE

Previo a la realización de la COP16, la ministra de Ambiente, **Susana Muhamad**, había manifestado que se esperaba emitir un concepto favorable para avanzar con el proyecto. Según Muhamad, la verificación de las condiciones necesarias para la exploración es un proceso responsable que debe garantizar que todas las condiciones estén cumplidas.

La ministra también aclaró que la exploración del pozo Komodo-1 está programada para dentro de nueve años, indicando que la primera extracción de gas no ocurrirá antes de 10 a 11 años.

ECOPETROL S.A. KOMODO MARÍA SUSANA MUHAMAD GONZÁLEZ

Compartir     

## REGIÓN CARIBE



Ministerio de Minas y Energía suspende racionamiento de gas natural



Alerta en La Mojana: Fuga de 73 caimanes en estación experimental de Corpomojana



Consejo de Santa Marta aprueba presupuesto distrital de \$1.5 billones para 2025



Incendian maquinaria amarilla de la Gobernación del Magdalena por no pagar extorsión



Valledupar refuerza la seguridad de niños y adolescentes para Halloween 2024

1 De 3.820

## MÁS NOTICIAS



Tribunal de Santa Marta autoriza reanudación de actividades en pozo Uchuva 2 con...



Gases del Caribe emite bonos de deuda por \$526.220 millones en la Bolsa de Valores de...



CRA propone sanciones para incentivar el ahorro de agua en zonas con baja...



Senado aprueba reforma para aumentar recursos a municipios y departamentos



Nueve empresas presentan acreditación para la primera ronda de energía eólica costa...



Senado a punto de aprobar reforma al Sistema General de Participaciones

CARGAR MÁS NOTICIAS



Alerta en La Mojana: Fuga de 73 caimanes en estación experimental de Corpomojana



Consejo de Santa Marta aprueba presupuesto distrital de \$1.5 billones para 2025



Incendian maquinaria amarilla de la Gobernación del Magdalena por no pagar extorsión



Valledupar refuerza la seguridad de niños y adolescentes para Halloween 2024

1 De 3.820

- Noticias del Atlántico
- Noticias de Bolívar
- Noticias del Cesar
- Noticias de Córdoba
- Noticias de La Guajira
- Noticias del Magdalena
- Noticias de Sucre

- Noticias de Barranquilla
- Noticias de Cartagena
- Noticias de Valledupar
- Noticias de Montería
- Noticias de Riohacha
- Noticias de Santa Marta
- Noticias de Sincelejo

## COMPARTIR

- Facebook
- Twitter
- Reddit
- Pinterest
- Facebook Messenger
- LinkedIn
- Telegram

## RegiónCaribe

Portal de Noticias del Caribe  
Actualidad • Política • Turismo  
Negocios • Directorio Comercial  
Email: regioncaribeco@gmail.com  
Síguenos en nuestras Redes

